

～ひだまり～

第2学年だより

第32号

2年4組 学級目標

個性尊重

～大空に羽ばたけ～

作文特集号「移動教室」～4組～

昨日に引き続き、作文特集号と銘打って発行しています学年だよりですが、今回は4組の作品をご紹介します。両面とも、味わい深い、素敵な作文ですので、是非。

「私の気づいた嬉しい気持ち」

4組 AT

私は今回の移動教室で、いろいろなものに触れました。例えば、自然の心地よさや、そこで暮らす人々の優しさなどです。

今回、前述したことに触れたことで私の心に残ったことが、「自分自身で動き、体験することの楽しさ」です。今回の体験の中に家業体験がありました。そこで、様々なことを体験させていただいたのですが、その中で耕作放棄地での田んぼサップ体験というものがありました。サップとはスタンドアップパドルボードの略で、ボードの上に立ち、パドルで進むアクティビティなのです。やはり最初はバランスをとれないもので、グラグラして肝を冷やしていましたが、慣れてきてしっかりと漕げるようになったあたりで、しっかりと楽しめるようになりました。そしてそのあたりで、暑さや痛み、風や水の感覚をしっかりと感じたのです。

それで私は気づきました。「家でゲームをやっているときなどに、足りないと感じていたものはこれだったのか」と。それまでこの感覚について、よくわかっていなかったのですが、今回の経験から自身が求めている一つのモヤモヤしていたことについて気づけたのです。そして私は、今回気がついた求めるものの正体を知り、とても嬉しく思います。見つけたことも嬉しかったですが、それよりもこの「実際に体験したい」という大切な気持ちが自分にもあったことが、嬉しかったのです。

裏面にも、作品を掲載してあります。そちらも併せてお読みください。

追伸：“東京”とは、また違った良さが存分に味わえましたね。「将来、みなかみに住みたい！」なんていう声もチラホラと。

「移動教室での3日間」

4組 RA

最初は行きたくありませんでした。初めて両親と離れることが怖かったのです。でも、実際に行く勇気が湧きました。日本をもっと見てみたかったからです。

初日は、状況が思った通りに行くのか、失敗するのか半信半疑でした。バスに乗っているとき、群馬はよく訪れた故郷の村のように見えました。忘れていた思い出がよみがえりました。時間が経つにつれて、友達が話したり笑ったりしているのを聞くと、みんなの会話のほとんどが理解でき、私も彼らと話したいと思いました。自分の殻を抜けだし、みんなとの話を楽しもうと最善を尽くしました。私たちは一緒にゲームをしました。日本語の単語をいくつか教えてくれたりしました。母国で友達と過ごしたような楽しい時間を過ごせました。喋ること、ハイキング、キャンプファイヤー、ご飯を一緒に作ることを楽しみました。

誇らしい一番の思い出。みんなの前で日本語を話したとき、みんなが驚いて、私が日本語を上手になったことを褒めてくれました。少し恥ずかしかったけど、どれほど嬉しかったかは言葉にできません。母がかつて「今ある機会を楽しみなさい。そうしないと将来後悔してしまうかもしれないから。」と言ってくれたので、移動教室に行くことを決めました。移動教室に行ったことを後悔していません。ここに来させてくれて、いつも助けてくれる先生や友達全員に感謝します。私がみなかみ町の話両親に話すと、両親はとても喜んでくれました。素晴らしい経験でした。また行きたいです。

【担任の先生から】

行く前は、「ハイキング大変そうで嫌だ。」「家業体験何するかわかんなくて怖い。」という声クラスの中でも聞こえてきました。実際はどうだったのでしょうか。良くも悪くも、想像とは異なるものだったと思います。大切なことは、本物に触れること、実際に自分自身で感じることです。想像だけでは、人から聞いた話だけでは、画面越しだけでは伝わらないことばかりです。自分から一歩踏み出して、様々なことに挑戦してみてください。そのたびに、新たな世界、知らない自分に出会えるはずです。

今後の予定	日	予定
	30(月)	⑥事後学習3
	1(火)	都民の日
	2(水)	努力の足跡返却
	3(木)	①事後学習4
	4(金)	⑥事後学習クラス発表会 放:専門委員会

～第24回 戦争展 in 江戸川のお知らせ～

今週末には戦争展がタワーホール船堀IF 展示ホールで行われます。前回の被爆者追悼式で好評だったOさん、Mさん、Nさんの発表は29日(日)11:40～です。皆さんお誘いあわせの上、ご来場ください。

生徒会選挙の結果をお知らせします

新しく学校の先頭に立つリーダー達です。そして、皆さんの投票で決まった人達でもあります。協力する姿勢を見せてください。

また、来週末から、後期の委員会活動が始まり、2年生が中心になります。様々な場面での活躍を期待しています。